



DIB-13
MINISANTE/CDC

Yaoundé, le **01 FÉV 2018**

Communiqué de presse

Le Ministre de la Santé Publique communique :

Suite à la notification de trois (03) décès survenus entre le 08 et le 22 janvier 2018 au sein d'une même famille à Yaoundé, les analyses approfondies par le Centre Pasteur du Cameroun permettent d'affirmer que la cause des décès est due au méningocoque, germe très contagieux responsable des méningites épidémiques particulièrement en saison sèche.

Aussi ces décès ne sont pas dus à une fièvre hémorragique virale, ni à une intoxication médicamenteuse liée à un antipaludéen.

André Mama Fouda invite la population à plus de vigilance et notamment conduire rapidement à la formation sanitaire toute personne présentant une forte fièvre, de violents maux de tête, une éruption cutanée avec ou sans saignement, pour une prise en charge rapide et efficace./-



André MAMA FOUDA



DB-18

CPMINSANTELOGCC

Yaoundé, 01 FEB 2018


Press release

The Minister of Public Health communicates:

Following the notification of three deaths that occurred between 8 and 22 January 2018 within the same family in Yaoundé, thorough analyses by the Centre Pasteur of Cameroon confirm that the death was due to meningococcus, a highly contagious germ responsible for epidemic meningitis particularly during the dry season.

It is not therefore a viral haemorrhagic fever or drug intoxication related to an antimalarial.

Mr. Andre Mama Fouda urges the population to be more vigilant and to take anyone to the nearest health facility with a high fever, violent headaches, rash with or without bleeding, for rapid and effective management.



Andre MAMA FOUDA